



Parte de la crestería que corona el Patio de Escuelas de la Universidad de Salamanca, su restauración requiere una inversión de 250.000 euros. | FOTOS: ARCHIVO

## Partidas para la mejora del patrimonio

El presupuesto incluye inversiones para rehabilitar la crestería del Rectorado y para el sistema antiincendios de la Biblioteca

R.D.L. | SALAMANCA

**P**ESE a las restricciones económicas a las que sigue sometida la Universidad de Salamanca, el anteproyecto de presupuesto de la institución para este año 2015 incluye partidas para comenzar a desarrollar varios proyectos de mejora del patrimonio que forman parte del Plan de Apoyo, Impulso y Desarrollo de la Excelencia Internacional (PAI-DEI). La crestería del Rectorado, la Biblioteca Histórica y la fachada de las Escuelas Mayores forman parte de estos planes de mejora.

En concreto, la Universidad iniciará este año el expediente y la contratación del proyecto para la restauración de la crestería. El pasado 22 de diciembre, la Comisión Territorial de Patrimonio dio su visto bueno al proyecto presentado por el equipo del rector Daniel Hernández Ruipérez para recupe-

rar la ornamentada balastrada que corona el patio de escuelas.

En la actualidad, esta parte del monumento está cubierta por una fina malla para evitar posibles desprendimientos como los que sufrió antes de que se le colocara el citado mecanismo de protección.

Según las estimaciones iniciales, el proyecto completo de rehabilitación de la crestería supondrá 250.000 euros de inversión, por lo que la Universidad está buscando el apoyo de la Consejería de Educación de la Junta

de Castilla y León.

También en el marco del PAI-DEI, el presupuesto recoge una partida para hacer la contratación del servicio antiincendios de la Biblioteca General del edificio histórico. La Universidad instalará un potente gas inócuo para la extinción de incendios en la valiosa librería de las Escuelas Mayores. Esta inversión también asciende a 250.000 euros.

El presupuesto de 2015 incluye una partida para iniciar ambos proyectos cercana a los 300.000 euros.

Además, en su empeño por comenzar este ejercicio la restauración de la fachada del edificio histórico, la Universidad de Salamanca reserva 50.000 euros para el proyecto que sigue pendiente de que la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico encuentre los fondos y cumpla así el convenio suscrito en 2011.

**La Universidad reserva una partida para el arreglo de la fachada, pendiente de la Fundación Santa María la Real**



El gas que se instalará en la Biblioteca está presupuestado en 250.000 euros.



El arreglo de la fachada de la Universidad costará cerca de 600.000 euros.